Grundschule Oberscheckenbach Oberscheckenbach 35 91620 Ohrenbach Tel. 09865-334 rektorat@gs-oberscheckenbach.de



Oberscheckenbach, 08.01.2024

Liebe Schulfamilie, Freunde und Interessierte,



das ist nun mein zweites Schuljahr hier und ich kann nur hoffen, dass sich unsere knapp hundert Schüler hier genauso wohl fühlen wie ich. Unser Schulteam arbeitet nach Kräften dafür. Hierzu zählen nicht nur die Lehrkräfte und Fachlehrkräfte mitsamt unserer WIM-Fachkraft und unserer Studentin mit Lehrvertrag, sondern auch zwei Schulbegleiterinnen und zwei Bundesfreiwillige, sowie unsere Mitarbeiter in der Hausverwaltung, Raumpflege und im OGT (Offenen Ganztag). Alles in allem sind mehr als 20 Personen hier für unsere Kinder tätig.

Sie sind herzlich eingeladen, sich hier auf der Homepage in Ruhe umzusehen. Unsere Schule ist sehr lebendig. Es vergeht keine Woche ohne eine besondere Aktivität, häufig mit externen Fachkräften. Dank unserer aktiven Eltern und der Unterstützung unseres Freundeskreises e.V. (Förderverein) profitieren die Kinder von vielfältigen Aktionen.

Unser "Offener Ganztag" komplettiert das Angebot und steht unseren Schülern bis max. 15:30 Uhr (Mo – Do) zur Verfügung.

Besonders freue ich mich, dass in diesem Schuljahr wieder "WIM" stattfinden kann. Frau Behr wird uns hoffentlich dafür einige Jahre zur Verfügung stehen.

Zu meiner Person:

Im letzten Schuljahr hatte ich mein 25-jähriges Dienstjubiläum. Den Großteil meiner Dienstzeit verbrachte ich in der Grundschule Schillingsfürst, auch dort immer schon in Doppelverantwortung als Klassenleiterin und Schulpsychologin. Meine ersten beiden Dienstjahre verbrachte ich tatsächlich hier in der Grundschule Oberscheckenbach. Man sieht sich im Leben immer zweimal! Für mich scheint das zu stimmen.

Wohnhaft bin ich in Neusitz und habe zwei Kinder im Alter von 18 und 20 Jahren. In meiner Freizeit beschäftige ich mich gerne mit Musik. Singen und Tanzen sind schon immer meine großen Leidenschaften und so ist es kein Wunder, dass ich mir diese wunderschöne kleine Schule ausgesucht habe. Zum Entspannen streichle ich abends meine zwei Katzen, das hilft immer.

Uns allen wünsche ich jederzeit freundliche, zugewandte und angenehme Begegnungen, zum Wohle unserer Kinder.

gez. Tanja Nähr